

Comité de Ministros aprobó proyecto de Walmart en Lo Aguirre

El Comité de Ministros, presidido por la ministra del Medio Ambiente, Maisa Rojas, e integrado por las carteras de Economía, Salud, Agricultura, Energía y Minería, aprobó los dos proyectos que revisó en su cuarta sesión ordinaria de este año. Se trata de los proyectos de Walmart en Lo Aguirre y de Transelec en la Región de Los Lagos.

El proyecto de Walmart (“Centro Logístico Lo Aguirre”) consiste en la construcción y operación de un condominio de bodegas con administración, infraestructura y servicios asociados y complementarios a la actividad de bodegaje en la comuna de Pudahuel, en la Región Metropolitana. Según informó **Pulso** a fines de abril pasado, Walmart logró la aprobación unánime de la Comisión de Evaluación Ambiental de la Región Metropolitana y prevé una inversión de US\$140 millones.

“El Comité de Ministros estuvo por rechazar el recurso de reclamación y mantener la calificación a favorable, ya que consideró que las observaciones ciudadanas realizadas en la evaluación ambiental fueron ponderadas adecuadamente”, dijo al explicar su decisión.

El proyecto de Transelec, en tanto, es una inversión de US\$107 millones para construir y operar una línea de transmisión eléctrica de alta tensión entre la subestación (S/E) Nueva Puerto Montt (Tineo), y la futura S/E Seccionaldora Nueva Ancud 220 kV, que pasará por seis comunas en la Región de los Lagos.